## Bientôt les départs des pèlerins burkinabè

es départs des pèlerins burkinabè aux ∎lieux saints de l'Islam en Arabie Saoudite sont annoncés pour début mars 1999. Pour leur permettre d'effectuer leur Hadi dans de bonnes conditions, la Commission nationale en charge de l'organisation du pèlerinage s'active de façon quotidienne. Elle est présidée par le ministre de l'Administration territoriale et de la Sécurité, M. Yéro Boly, aidé dans son travail par un secrétaire permanent en la personne de Moumouni Fabéré. Il est également à noter que la Commission nationale d'organisation du pèlerinage à la Mecque comprend les représentants de certains ministères et les délégués des associations islamiques.

A la date du mercredi 24 février 1999, la commission a enregistré 705 inscrits à Ouagadougou et 446 à Bobo-Dioulasso pour le pèlerinage 1999 à la Mecque. A cela il faut ajouter 86 inscrits au titre de la présidence du Faso. Soit au total 1237 inscrits.

La liste n'étant pas close. d'autres inscriptions au pèlerinage sont vivement attendues. Car. les estimations budgétaires de la Commission nationale d'organisation reposent sur au moins 1500 inscrits. C'est dire donc que les portes sont encore ouvertes. Mais les retardataires se deivent de se hâter car la mission consulaire pour l'établissement des visas arrive le 27 février 1999 au Burkina.

△ Sita TARBAGDO